

Mader meldet sich zurück in Weltspitze

Tischtennis | Rollstuhltischtennisspielerin Doris Mader überzeugt in Italien.

Beim ersten Weltranglistenturnier 2015 im italienischen Lignano meldete sich die Gänserndorfer Rollstuhl-Tischtennisfaherin Doris Mader mit einer Bronzemedaille wieder in der Weltspitze zurück.

Nachdem sie 2014 bis auf ihren Trainingspartner Andreas Vevera alles austauschte – mit neuer Spieltechnik, neuem Mentalcoach und Videoanalytiker startete Mader dank der großartigen Unterstützung des Sportförderprojektes „Rio 2016“ jetzt voll durch. „Für mein Team und mich war es wichtig zu sehen, ob unser neues Konzept aufgeht. Wir haben wertvolle Erkenntnisse gewonnen und wissen nun ganz genau, in welchen Bereichen wir nachjustieren müssen“, so Mader. -ps-